



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La ‘marea negra’ de la abogacía inunda Madrid para denunciar el maltrato que sufre la profesión

<https://www.youtube.com/watch?v=qUigiTuES-M>

Togas al aire en símbolo de protesta y lectura de un manifiesto ha sido el colofón de la [concentración realizada por abogados de toda España](#) frente al Congreso de los Diputados para exigir mejoras laborales para la abogacía. En el manifiesto, que ha sido leído por **Francisco Javier Lara**, decano emérito del Colegio de la Abogacía Málaga, y **Gemma Fernández**, presidenta de AJATO, se ha denunciado lo que consideran la precaria situación de la abogacía en España, la falta de derechos laborales del colectivo y las retribuciones escasas. “**El 80% percibe ingresos anuales de 20.000 euros brutos, con ese dinero no se puede vivir**”, han señalado.

Al mismo tiempo señalaron lo que es un clamor en la profesión. “Los abogados y abogadas de este país **no pueden conciliar**, ni suspender señalamientos. Tampoco tenemos derecho a la desconexión digital”, apuntaba Lara, coreado por la concurrencia que inundaba los aledaños del Congreso de los Diputados, **2.000 abogad**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |